Santé Sans souffle, pas de vie

BPCO... Ces quatre lettres ne vous disent peut-être rien, elles représentent pourtant un enjeu de santé majeur. On estime en effet que la broncho-pneumopathie chronique obstructive sera la troisième cause de mortalité en France en 2020. C'est pourquoi la sensibilisation du public est nécessaire. Et c'est pourquoi la Caisse primaire d'assurance-maladie des Vosges, le comité départemental des maladies respiratoires (CDMR) et l'association des insuffisants respiratoires de l'Est (AIRE) ont tenu un stand d'information dans le hall de la gare SNCF mercredi à l'occasion de la journée mondiale de la BPCO. Un lieu passant, ce qui a permis de toucher de très nombreuses personnes, en expliquant, en distribuant de la documentation et en proposant un test simple permettant de connaître le taux de monoxyde de carbone contenu dans ses poumons.



Durant toute la journée de mercredi, les usagers de la gare SNCF ont pu s'informer sur un mal sournois et insidieux dont les symptômes sont hélas trop souvent négligés.